



## Presidente del Tribunal Electoral advierte que recorte a su presupuesto impedirá enfrentar trabajos de elecciones 2024

Al participar en un foro sobre Estado de Derecho y Elecciones, organizado por la UNAM, el magistrado presidente del Tribunal Electoral, Reyes Rodríguez, advirtió que si se recorta el presupuesto del organismo, este quedará sin dinero suficiente para enfrentar las cargas de trabajo derivadas de los comicios de 2024. El magistrado aseveró: “la reducción de 767 millones de pesos al presupuesto del Tribunal propuesta por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados lo deja con un monto insuficiente para enfrentar las cargas de trabajo del proceso electoral concurrente 2024”.

[https://drive.google.com/file/d/14qCiv\\_5b6qKEBpbphRqKEDMTSty23gO7/view](https://drive.google.com/file/d/14qCiv_5b6qKEBpbphRqKEDMTSty23gO7/view)